

元気いっぱい 友だちいっぱい
すくすく学ぼう 夢をかなそう

横浜市立美しが丘小学校

令和5年5月31日



美小通信 3

横浜市情報教育ネットワーク(YI ネット)上に本校のホームページがあります。

URL : <http://www.edu.city.yokohama.jp/sch/es/utsukushigaoka/>

学校長 高木 圭子

青葉区美しが丘2丁目29

電話(901)3408

運動会で育まれる力、つながる思い

校長 高木 圭子



5月の爽やかな晴天の中、運動会が行われました。熱中症が心配されましたが、保護者の皆様のご協力のおかげで水分補給をしながら、無事に執り行うことができました。来賓の皆様にも温かいご声援をいただき、子どもたちの輝く姿を多くの方々にご参観いただけたことをうれしく思います。心より感謝申し上げます。

連休明けからの3週間、短い準備期間の中で子どもたちは演技、団体競技、徒競走、リレーや応援団練習に取り組みました。美小の子どもたちのよりよいものを目指し続けられる意欲の高さ、理解力、団結力、運動能力の高さを改めて感じました。当日は今年の運動会スローガン「ゴーゴー限界突破へ みんな協力 舞いあがれ ハッピースマイル」の通り、全力で真剣に取り組む姿が見られ、見ているものに大きな感動を与えてくれました。

本校では演技や団体競技を低、中、高学年のブロックで行っています。特に演技では下の学年の児童は、上の学年のレベルに合わせる必要があり、難しいと感じることがあるかもしれません。しかし、どのブロックでも、上の学年の子どもたちがリードし、下の学年の子どもたちの手本となっていました。教師の声掛けも「2年生の皆さん、1年生を連れてきてあげて」「4年生が理解して動きを見せてあげて」などと、リーダーシップを促すものでした。6年生の演技は5年生の目標となり練習の質をより一層高めていました。1・3・5年生は「来年は自分たちがこうする番だ」と具体的なイメージをつかみ、きっと来年、リーダーシップを発揮してくれることでしょう。中学生もたくさん応援に来てくれ、最後には片付けの手伝いもしてくれました。運動会に向かって、他学年とかかわり協力することは、競技や演技の上達だけでなく、自然に育まれる思いの高まりとなり、それが脈々とつながっていることを感じました。

運動会は勝敗がはっきりします。子どもたちは勝負のために全力を尽くし、結果にこだわります。私たち教職員は、そこにいたるまでの過程でがんばった一人ひとりの取組、思いをしっかり見とり、価値づけることで自信につなげ、これからの学校生活での成長につなげていきたいと考えています。

今月もご理解とご協力をよろしくお願いいたします。

